

MSC Schatthausen blickt auf sportliche Erfolge zurück

Titel auf nationaler und internationaler Bühne – Nach 50 Jahren Vorstandstätigkeit verabschiedet sich Reinhard Philipp



Das deutsche Mixed-Team gewann im vergangenen Jahr die Bronzemedaille bei den Fahrradtrial-Weltmeisterschaften in Abu Dhabi. Teil des Teams war Dennis Arnold. Foto: privat

Schatthausen. (arb) Für den MSC Schatthausen ist es ein Jahr, das Anlass zum Feiern gibt, und das nicht nur wegen des Jubiläums zum 75-jährigen Bestehen des Vereins. Sondern auch wegen der sportlichen Erfolge im vergangenen Jahr, wie bei der Mitgliederversammlung im Clubhaus deutlich wurde. Getrübt wurde jene nur durch die leicht rückläufigen Mitgliederzahlen aus dem Bericht des Schriftführers Jörg Baum.

Erfolgreich gewesen sei insbesondere die Fahrradtrial-Abteilung, berichtete Reimund Wallum, stellvertretender Vorsitzender: Sie bestehe derzeit aus 31 Fahrerinnen und Fahrern. Zwei gut besuchte Läufe zur Süddeutschen Meisterschaft habe man ausgerichtet. Auf nationaler Ebene in der Jugend konnten sowohl Dennis Arnold als auch Simeon Michelbach zwei Deutsche Meistertitel gewinnen, zusätzlich zu zahlreichen Podestplätzen anderer Vereinsmitglieder.

Bemerkenswert seien auch die Leistungen auf internationaler Bühne gewesen: Sechs Starter waren bei den „World Youth Games“ in Sternfeld für Deutschland dabei; Arnold und Michelbach gingen bei den Europameisterschaften in Jeumont in Frankreich an den Start. Vor allem aber die Teilnahme der beiden in der Jugend an der Weltmeisterschaft in Abu Dhabi war von Erfolg gekrönt, wo Arnold mit der Mixed-Staffel

gar eine Bronzemedaille mit dem deutschen Team gewinnen konnte. Mit 160 Punkten hatte der U19-Fahrer maßgeblichen Anteil an diesem Erfolg.

120 Starts bei Baden-Württembergischen und Süddeutschen Meisterschaften konnte die Motorradtrial-Abteilung laut Abteilungsleiter Henrik Waldi verzeichnen. Auch der „E-Kids-Cup“ sei gut angenommen worden ebenso wie die Trial Challenge Südwest und der traditionelle Nikolaustrial, bei dem erstmals eine Teamwertung und Zusammenarbeit mit Mitgliedern aus dem Fahrrad-Trial stattfand.

Die vielen sportlichen und sozialen Veranstaltungen hätten letztlich dazu geführt, dass die Jahresbilanz mit einem Gewinn abgeschlossen werden konnte, wie Kassierer Jochen Ditton berichtete. Sowohl Ditton als auch der Vorstand hinter dem Vorsitzenden Uli Hoffmann wurden somit entlastet.

Zu Veränderungen führten die anschließenden Neuwahlen des Vorstands, aus dem sich nach über 50 Jahren Reinhard Philipp verabschiedete, nachdem er zum letzten Mal den Wirtschaftsbericht verlesen hatte.

Neu im Vorstand sind Mike Becker als Abteilungsleiter Fahrrad, Cassandra Drescher für den Wirtschaftsbetrieb sowie Lisa Comos als deren Vertreterin. Vakant bleibt die Leitung „Sonstige Sportarten/Mitgliedervertretung“.